

Lucerne University of
Applied Sciences and Arts

**HOCHSCHULE
LUZERN**

Musik

STUHLPATENSCHAFT KAMMERMUSIKSAAL

EINE BLEIBENDE ERINNERUNG FÜR EINEN GUTEN ZWECK

EIN SAAL FÜR HÖCHSTE ANSPRÜCHE

Im Süden von Luzern entsteht bis 2020 das neue Ausbildungs-, Arbeits- und Konzertgebäude der Hochschule Luzern – Musik, welches sämtliche Institute sowie Bibliothek, Forschung und Veranstaltungsräume unter einem Dach vereint.

Auch künftig werden hier rund 500 Studierende ihre Musikausbildung absolvieren. Ausserdem ist das Departement Musik mit über 300 Anlässen pro Jahr einer der wichtigsten Veranstalter in der Zentralschweiz.

Ein Leitstern des Neubaus wird der «Salquin Saal», benannt nach der ersten Schweizer Orchesterdirigentin und Musik-Pionierin Hedy Salquin. Der neue Kammermusiksaal bietet den Studierenden ein befruchtendes, motivierendes Umfeld und macht die Hochschule Luzern noch stärker für die Öffentlichkeit zugänglich: Als Bestandteil des neu entstehenden Musikcampus am Stadtrand von Luzern soll er zu einem Treffpunkt des musikliebenden Publikums und zu einem wichtigen Veranstaltungsort der Zentralschweiz werden, welcher den Konzertsaal im KKL Luzern auf ideale Weise ergänzt.





Der Kammermusiksaal...

...garantiert durch seine Raumakustik, Architektur und den Einsatz neuester Technologien ein erstklassiges Hörerlebnis.

...ist ökologisch und nachhaltig ausgerichtet. Die Auskleidung der Wände und Böden erfolgen mit Holz und Holzwerkstoffen.

...ist flexibel nutzbar.
Die Bestuhlung und Bühnengrösse sind nach Bedarf anpassbar.

...wird nicht nur für Eigenveranstaltungen der Hochschule genutzt, sondern steht auch externen Veranstaltern offen.

...kann für kleine Musikproduktionen aus verschiedenen Sparten genutzt werden.

DIE STUHLPATENSCHAFT

Um die Vision eines qualitativ hochstehenden und professionellen Konzertsaals umsetzen zu können, ist die Hochschule Luzern – Musik auf zusätzliche finanzielle Mittel angewiesen. Zu diesem Zweck lanciert das Departement eine Stuhlpatenschaft für Privatpersonen und Unternehmen.

Alle Detail-Informationen finden Sie auf der Webseite www.hslu.ch/stuhlpatenschaft. Erhältlich ist die Patenschaft in drei Kategorien (CHF 1000, 750 und 300). Auf dem Online-Saalplan können Sie sich direkt Ihren Wunschplatz aussuchen und diesen mit einer individuellen Beschriftung versehen, welche schlussendlich in Form einer Namensplakette an der Stuhllehne angebracht wird.

Als Dank für Ihre Stuhlpatenschaft profitieren Sie – je nach gewählter Kategorie – von weiteren attraktiven Benefits. Dies beispielsweise in Form von Konzertkarten oder einer Einladung zur Eröffnungsfeier im Jahr 2020.



VIELEN DANK

Die Hochschule Luzern – Musik bedankt sich im Voraus herzlich für Ihre wertvolle Unterstützung. Mit Ihrem Engagement ermöglichen Sie nicht nur die Realisation eines hochstehenden Konzertsaals für den Kulturplatz Luzern, sondern Sie tragen auch massgeblich dazu bei, dass die Studierenden der Hochschule Luzern eine zeitgemässe und attraktive Auftrittsplattform erhalten.

Bei Fragen steht Ihnen unser Sekretariat gerne zur Verfügung:

Hochschule Luzern – Musik

Sekretariat

T+41 41 249 26 00

sponsoring-musik@hslu.ch

SPENDEN

Falls Sie die Realisation des Kammermusiksaals unterstützen möchten, ohne eine Stuhlpatenschaft zu übernehmen, so ist dies natürlich ebenfalls möglich! Tragen Sie sich dazu einfach auf der Seite www.hslu.ch/spenden ein und wir kontaktieren Sie anschliessend gerne persönlich.